



Jornada semanal de 40 horas no está agendada en San Lázaro

- Hasta ahora la bancada de Morena no ha incluido esa iniciativa.



Sí hay un compromiso de la Presidenta de la República de que la semana de 40 horas pueda establecerse antes de que termine el sexenio”.

Ricardo Monreal,

PDTE. DE LA JUCOPO C. DIPUTADOS.

Ramírez Cuéllar afirmó que se alistaba su aval este periodo

Monreal niega que reforma laboral de 40 horas vaya

Maritza Pérez

maritza.perez@eleconomista.mx

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila (Morena), aclaró que la reforma para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas no ha sido parte de la agenda legislativa del oficialismo, hasta ahora, para el actual periodo ordinario de sesiones.

Lo anterior pese a las declaraciones de su vicecoordinador de bancada, el diputado Alfonso Ramírez Cuéllar, quien en días pasados aseguró que la jornada laboral de 40 horas sería aprobada en este periodo, ya que estaban teniendo acercamientos con empresarios para lograr un acuerdo nacional.

“No sabía esta información que Alfonso Ramírez Cuéllar ha expresado. No tendría yo forma de confirmarla. Seguramente él tiene más elementos, pero no ha sido motivo de la agenda legislativa”, dijo Monreal Ávila.



No obstante, el también coordinador de Morena en San Lázaro argumentó que “sí hay un compromiso de la Presidenta de la República, de que la semana de las 40 horas pueda establecerse antes de que concluya su mandato en el gobierno, pero no sabría decirle si está considerado como él lo está diciendo”.

Deslindamiento

En otro asunto, el líder parlamentario de Morena, Ricardo Monreal dijo desconocer la razón por la que el Senado no ha emitido la declaratoria de constitucionalidad

de la reforma de salarios dignos a policías, maestros, militares y personal de salud.

Al ser cuestionado sobre si se uniría al llamado que ha hecho MC y el PRI para que el Senado publique la reforma para aumentar el salario a este sector de la sociedad, siempre por arriba de la inflación; el líder morenista reconoció que es una reforma que fue aprobada por unanimidad y que debe de publicarse.

Sin embargo, señaló que desconoce por qué no se ha publicado, por lo que llamó a cuestionar este asunto al Senado.

El presidente de la JCP dijo que sí hay compromiso desde el Ejecutivo sobre reducción laboral antes de que acabe el sexenio.

FOTO: ESPECIAL



No sabía esta información que Alfonso Ramírez Cuéllar ha expresado. No tendría yo forma de confirmarla. Seguramente él tiene más elementos, pero no ha sido motivo de la agenda legislativa”

Ricardo Monreal,

PRESIDENTE DE LA JCP

DE LA CÁMARA DE

DIPUTADOS